

佐世保警察署協議会第1回会議議事概要

日 時	令和6年1月23日 火曜日 雪天 14時00～15時30分
場 所	佐世保警察署4階講堂
出 席 者	<p>1 協議会 増田会長 山縣委員 小嶋委員 坂井委員 尾崎委員 中原委員 西原委員 野中委員 丸田委員</p> <p>2 警察署 川本署長 竹森副署長 花田警務課長 江頭生活安全課長 木下交通課長</p> <p>3 書 記 警務係長</p>
会 議 の 状 況	<p>1 前回会議での協議会の意見に対する推進状況について 署長から、前回協議会における提出意見に対する推進状況について、次のとおり説明があった。</p> <p>(1) 「総合的な犯罪抑止対策の推進」について</p> <p>ア 全国地域安全運動期間中の取組</p> <p>(ア) ラッピングバスの運行 (イ) 年金支給日におけるニセ電話詐欺被害防止キャンペーン (ウ) 民間企業等と連携した見守り活動 (エ) 年末安全パレード (オ) 金融機関強盗訓練 (カ) ながら防犯バッジの作成 (キ) 風俗環境保全協議会の開催 (ク) 街頭補導活動 (ケ) ニセ電話詐欺被害未然防止者に対する感謝状贈呈 (コ) 各種メディアを活用した防犯広報 (サ) 自治会等における防犯講話の実施</p> <p>イ 外国人犯罪対策の推進</p> <p>(ア) 国際観光クルーズ船対策 (イ) 来日外国人・不法滞在者対策</p> <p>(2) 「薬物犯罪対策の推進」について</p> <p>ア 薬物犯罪の検挙状況</p> <p>(ア) 覚醒剤取締法違反 (イ) 大麻取締法違反 (ウ) 令和5年中の検挙状況</p> <p>イ 広報啓発活動の推進</p> <p>(ア) 薬物乱用防止講話の実施 (イ) 薬物乱用防止教室の実施 (ウ) 街頭補導活動</p> <p>2 令和5年10月から12月までの業務重点推進結果について 署長から、次のとおり説明があった。</p> <p>(1) 総合的な犯罪抑止対策の推進 (2) 各種イベントにおける雑踏警備の徹底 (3) 窃盗犯の捜査強化</p> <p>ア 窃盗事件の処理状況 イ 主要な検挙事案</p> <p>(4) 薬物・銃器犯罪の検挙推進 (5) 高齢者の交通事故抑止対策の推進</p>

	<ul style="list-style-type: none"> ア 関係団体と連携した高齢者宅訪問活動の推進 イ 高齢者等に対する交通安全教育の実施 ウ 各種広報媒体を活用した広報啓発 <p>(6) 大規模災害等緊急事態への的確な対処</p> <p>(7) 国際テロ対策の推進</p> <ul style="list-style-type: none"> ア 管理者対策の実施 イ 関係機関と連携したテロ対策訓練の実施 <p>(8) 犯罪被害者支援の推進</p> <ul style="list-style-type: none"> ア 犯罪被害者支援ネットワーク会議の開催 イ 被害者支援広報パネル展の開催 ウ その他広報の実施 <p>3 令和6年佐世保警察署の運営重点 署長から、次のとおり説明があった。</p> <p>(1) 犯罪から市民を守る犯罪抑止対策の推進及び発生した犯罪の早期検挙</p> <p>(2) 死亡事故を始めとする交通事故の抑止</p> <p>(3) 将来の長崎県警察を担う優秀な人材確保活動の推進</p> <p>4 令和6年1月から3月までの業務重点推進計画について 副署長から、次のとおり説明があった。</p> <p>(1) 犯罪の起きにくい社会づくりの推進</p> <ul style="list-style-type: none"> ア 犯罪抑止対策の推進 イ ストーカー等の人身安全関連事案への的確な対応 <p>(2) 地域の問題解決活動の推進</p> <p>(3) 凶悪事件などを含めた事件検挙の推進</p> <p>(4) インターネット環境を悪用した詐欺事件の検挙推進</p> <p>(5) 交通事故抑止のための各種対策の推進</p> <p>(6) 緊急事態への的確な対処</p> <p>(7) 国際テロ防止対策の推進</p> <p>(8) 現場執行能力の向上</p> <p>5 速度取締り指針について</p>
提出意見	<p>1 犯罪抑止対策の推進について ニセ電話詐欺が増加傾向にある中、コンビニエンスストア等においては、その抑止のために店員の方が被害者と思われる来店客に声掛けをしてもらっている。声掛け時には難しい問題も多いことから、効果的な声掛け要領の指導やフォローなどを行って手厚い犯罪抑止対策を推進してもらいたい。</p> <p>2 交通安全対策の推進について 佐世保警察署管内においては、飲酒運転の検挙件数が長崎県下の検挙件数の大半を占める現状から、飲酒運転の根絶対策及び繁華街における駐車対策を含めた歩行者の交通安全対策について推進してもらいたい。</p>